



**LAPORAN KEGIATAN PPM DOSEN
PROGRAM PWT**

**PROGRAM KOMPLEMENTER PENGENTASAN KEMISKINAN
DESA KARANGSARI PENGASIH KULONPROGO
(Penggaduhan Kambing) TAHAP 2**

Oleh :

Moch Slamet
Widarto
Tri Harjana

Dibiayai oleh Dana DIK-S Universitas Negeri Yogyakarta Tahun Anggaran 2002
sesuai dengan Surat Perjanjian Pelaksanaan Program Kegiatan Pengabdian kepada
Masyarakat No: 171d/J.35/PM.01.05/2002, tanggal 1 Juni 2002
Universitas Negeri Yogyakarta, Departemen Pendidikan Nasional

DEPARTEMEN PENDIDIKAN NASIONAL
UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA
LEMBAGA PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Alamat : Kampus Karangmalang, Yogyakarta. Telp. (0274) 550838

Tahun 2002

**Program Komplementer Pengentasan Kemiskinan
Desa Karang Sari, Pengasih, Kulonprogo, (Penggaduhan Kambing) Tahap 2**

Oleh

Moch Slamet, Widarto, Tri Harjana

Abstrak

Tujuan kegiatan ini adalah meningkatkan kesadaran masyarakat pada umumnya dan orangtua anak usia pendidikan dasar pada khususnya, tentang pentingnya pendidikan untuk mempersiapkan masa depan yang lebih baik. Kegiatan penggaduhan kambing ini dimaksudkan untuk menumbuhkan motivasi orangtua dan anak usia pendidikan dasar dalam meningkatkan ekonomi rumah tangga, yang pada gilirannya dapat mencukupi kebutuhan untuk keperluan pendidikan. Hal ini dapat ditempuh melalui memanfaatkan potensi yang ada di daerahnya dengan jalan memelihara kambing yang pada saatnya nanti dapat digunakan untuk biaya sekolah anaknya.

Kegiatan ini dilaksanakan melalui sarasehan yang dilaksanakan di Balai Desa Karang Sari, Pengasih pada tanggal 25 September dan 3 Oktober 2002. Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kepala Desa, Kaur Ekobang, Kaur Kesra, Kadus, dan warga sebagai khalayak sasaran program. Isi dari sarasehan antara lain mengenai pentingnya pendidikan anak, manajemen rumah tangga, dan cara pemeliharaan kambing yang baik.

Hasil yang dapat diperoleh dari kegiatan ini antara lain: (1) bertambahnya wawasan khalayak sasaran akan pentingnya pendidikan, (2) ditemukannya beberapa peluang usaha untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat pedesaan, (3) dapat diketahui cara pemeliharaan kambing yang baik, (4) disetujuinya penggaduhan ternak kambing dari UNY secara bergulir untuk orangtua yang mempunyai anak usia pendidikan dasar.

Kata kunci : Peggaduhan kambing, Program Wajar, Kulonprogo